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27 ФЕВРАЛЯ —день выборов
~~~ в Верховны й
Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся.

Все, как один, отдадим свои голоса кандидатам 
нерушимого блока коммунистов и беспартийных!

Шире механизировать 
производственные процессы

ДО РЕТВОРЕНИЕ в жизнь за
дач, поставленных январ

ским Пленумом Центрального Ко
митета КПСС и второй сессией 
Верховного Совета СССР по
требует дальнейшей мобилизации 
и лучшего использования в н у 
трихозяйственных резервов, даль
нейшего повышения производи
тельности труда.

Рост производительности тру
да —  это важнейший фактор уве
личения выпуска продукции, сни
жения ее себестоимости и роста 
накоплений. Важнейшим средст
вом подъема производительности 
труда является механизация, осо
бенно механизация трудоемких и 
тяжелых работ.

В нашей стране много сделано 
для технического вооружения и 
облегчения труда. Эта работа 
должна проводиться и впредь с 
неослабной энергией с еще боль
шим размахом.

Промышленность Сызрани в 
прошлом году выполнила план по 
повышению производительности 
труда. Однако такие предприятия, 
как Первомайский асфальтовый 
завод, домостроительный комби
нат, стеклозавод и ряд других 
не справились с поставленной 
перед ними задачей, не выпол
нили заданий по производитель
ности труда. С таким положением 
дальше мириться нельзя. Все 
предприятия обязаны выполнять 
план по всем показателям, в том 
числе и по производительности 
труда.

На всех предприятиях, транс
порте и стройках города разрабо
таны, при активном участии об
щественности, организационно- 
технические мероприятия, в ко
торых значительное место отве
дено дальнейшей механизации 
производственных процессов, без 
чего невозможно добитьсй даль
нейшего роста производитель--, 
ности труда. Партийные органи
зации должны повседневно кон
тролировать осуществление наме
ченных мероприятий, добиваться 
повышения ответственности хо
зяйственных руководителей за 
механизацию, за дальнейшее об
легчение и улучшение условий 
труда.

Серьезным недостатком в этом 
важном деле является то, что 
при механизации производствен
ных процессов некоторые участ
ки или совсем не механизируют
ся, или механизируются недо
статочно. На многих предприя
тиях при высоком уровне меха
низации основных производст

венных процессов слабо ме
ханизированы вспомогательные 
работы, что снижает общий эф
фект механизации и нарушает 
нормальный ход производства.

На гидротурбинном заводе мож
но видеть замечательные дости
жения нашей отечественной тех
ники, самые совершенные стан
ки и другое оборудование, и тут 
же рядом мирно.уживаются ку
старные приемы при сборке слож
ных машин. Особенно много руч
ного труда в литейном цехе этого 
предприятия. Недостаточно меха
низированы производственные 
процессы в вагонных депо при 
ремонтных работах, в ряде арте
лей промысловой кооперации.

Задача поэтому состоит в том, 
чтобы осуществлять комплекс
ную механизацию производствен
ных процессов, так как она даст 
возможность лучше использовать 
новую технику, открывает широ
кий простор для более быстрого 
роста производительности труда.

Но обладание механизмами 
еще не дает все необходимое дтя 
достижения высокого уровня ме
ханизации труда. Нужно еще ов
ладеть этими механизмами, надо, 
чтобы вся система организации 
труда была проникнута стремле
нием к высокому уровню механи
зации. Поэтому долг каждого 
командира производства —  непре
станно заботиться о путях и спо
собах наилучшего использования 
машин и сокращения ручного 
труда, о том, чтобы давать мак
симум продукции с меньшим чис
лом рабочих.

Е механизации тяжелых и тру
доемких работ необходимо при
влечь внимание рационализаторов 
и изобретателей, всей заводской 
общественности. Пусть эти вопро
сы чаще ставятся на обсуждение 
производственных совещаний. 
Рабочие, новаторы подскажут 
пути лучшего использования име
ющихся резервов, помо/гут инже
нерам найти решение сложных 
технических вопросов.

Долг партийных организаций 
предприятий —  мобилизовать 
творческую инициативу рабочих 
и инженерно-технических работ
ников на борьбу за максималь
ную механизацию всех производ
ственных процессов.

Высокая механизация процес
сов труда —  надежный путь к 
досрочному завершению задания 
пятой пятилетки, к дальнейше
му росту могущества нашей Ро
дины.

Первое место во Всесоюзном соревновании
дили коллективу Сызранского 
нефтеперерабатывающего завода 
первое место и переходящее Крас
ное знамя.

ВЦСПС и Министерство нефтя
ной промышленности, рассмотрев 
итоги Всесоюзного социалистиче
ского соревнования предприятий 
за IV квартал 1954 года, прису-

Навстречу 37-й годовщине Советской Армии 
и Военно-Морского Флота

Д еятельная подготовка к 37-й 
годовщине; Советской Армии и 
Военно-Морского Флота разверну
лась на Сызранском железнодо
рожном узле. В службах работ
ники политотдела проводят семи
нары агитаторов, на которых они 
получат инструктаж, как провести

беседу в цехе, бригаде о славной
годовщине и т. д.

* * *
Красный
большая
книжная

В библиотеке клуба 
Октябрь» организуется 
фото-иллюстративная и 
выставки, рассказывающие о Со
ветской Армии и Военно-Морском 
Флоте.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ  

КУЙ Б Ы Ш ЕВ С КО Й  ГЭС
П ОСЕЛО К КОМ СОМ ОЛЬ

СКИЙ. (Куйбышевская область). 
(ТАСС). На строительстве Куй
бышевской ГЭС в эти дни передо
вые коллективы рапортуют о до
срочном выполнении заданий. Б е
тонщики третьего участка П ло
тинного района, занятые на со
оружении железобетонной водо
сливной плотины на острове Те
лячьем, выполнили двухмесячное 
задание по укладке бетона и обя
зались ко дню выборов в Верхов
ный Совет РСФ СР завершить план 
первого квартала.

Днем и ночью идут строитель
ные, монтажные и земляные рабо
ты на нижних шлюзах, которые 
уже в мае должны вступить в экс
плуатацию. Здесь с ценной иници
ативой выступила комплексная 
бригада арматурщиков В. Антон
ца. Она решила вдвое сократить 
сроки монтажа блоков под уклад
ку бетона.

Почин арматурщиков подхвати
ли опалубщики. Бригады старш е
го прораба П. Кочерженко обяза
лись на 10 дней раньше срока з а 
кончить установку опалубки.

Соревнование за сокращение 
сроков работ подхвачено на всех 
площадках, в котлованах и на 
подсобных предприятиях строи
тельства ГЭС:

□
НОВЫЙ КАНАЛ В ДЕЛЬТЕ  

ТЕРЕКА
ГРО ЗН Ы Й , (ТАСС). Коллектив 

строительно-монтажного управле
ния «Терводстрой» закончил со
оружение сбросного коллектора 
«Кизляр—Каспийское море». К а
нал, длиной 65 километров, пере
секает земли двух районов области 
и уже в нынешнем сезоне будет 
отводить в море излишнюю воду с 
35 тысяч гектаров орошаемых 
массивов. Ввод в действие этого 
ги др от ех н и ч ес кого со ору же ни я 
предохранит поливные участки от 
заболачивания и засоления и, 
кроме того, позволит дополнитель
но освоить 55 тысяч гектаров зем
ли.

МОТОЦИКЛ « М -5 2 »
Н а Ирбитском мотоциклетном 

заводе изготовлен опытный мото
цикл новой марки — «М-52». М а
шина имеет двигатель с рабочим 
объемом в 500 кубических санти
метров. Она может развивать 
мощность в 27 лошадиных сил.

В отличие от выпускаемых за 
водом мотоциклов марки «М-72» 
новая машина, будучи на 25 килог
р ам м о в  легче, обладает большей 
мощностью и меньше расходует 
горючего.

(ТАСС).

На опытной станции колхоза 
«Заветы Ленина» Шадринского рай
она Курганской области, которой 
руководит полевод-новатор Т. С. 
Мальцев, второй год работает 
комплексная экспедиция Академии 
наук СССР. В составе экспедиции 
— научные сотрудники Почвенного 
института. Института микробиоло
гии и Института физиологии ра
стений. Участники экспедиции сов
местно с работниками станции за
няты научным изучением н о е о й  
системы обработки почвы и посе
вов сельскохозяйственных культур, 
предложенной Т. С. Мальцевым. 
Они исследовали на месте пита
тельный и водный режим почв, 
влагоемкость почв, потребность 
растений в органо-минеральных и 
бактериальных удобрениях, струк
туру почв и т. д. Сейчас участни
ки экспедиции находятся в Моск
ве. Они обрабатывают и система
тизируют собранные материалы.

НА СНИМКЕ: в Почвенном инсти
туте имени В. В. Докучаева Акаде
мии наук СССР. Справа налево — 
доктор геологоминералогических 
наук профессор Н. А. Качинский, 
кандидат сельскохозяйственных на
ук П. У. Бахтин и старший лабо
рант Б. В. Личманов изучают эрро- 
зию и структуру почв с помощью  
гидролотка.

Фото В. Ш аровского.
(Фотохроника ТАСС).

НОВЕЙШ АЯ ТЕХН И КА  
НА П РЕДПРИ ЯТИ ЯХ ЛЕГКОЙ  

ПРОМЫШЛЕННОСТИ
. Л ЕН И Н ГРА Д. (ТАСС). Ленин
градские предприятия легкой про
мышленности обогащаются новей
шими высокопроизводительными 
машинами. На прядильно-ткац
кой фабрике «Рабочий» введен 
участок, оснащенный быстроход
ным малогабаритным оборудова
нием. Это позволит в нынешнем 
году выработать дополнительно 
пряжи на 60 тысяч метров мате
рии.

Около тысячи высокопроизводи
тельных автоматических ткацких 
станков смонтировано на фабри
ках имени Дзержинского, имени 
Петра Анисимова, «Октябрьская» 
и других. С них ежедневно сни
мается штапельного и хлопчато
бумажного полотна в полтора ра
за больше, чем с прежнего обору
дования.

На ситценабивной фабрике име
ни Веры Слуцкой обновляется 
парк машин, предназначенных для 
отделки тканей. Так, в отбельном 
цехе установлено около двадцати 
агрегатов, обрабатывающих су
ровье перед крашением. Их про
пускная способность больше преж
них машин на сто рулонов ткани 
в час.

Всего в нынешнем году на 
предприятиях легкой промышлен
ности города будет смонтировано 
около 3,5 тысячи единиц новейше
го оборудования. Это позволит за  
год изготовить на 20 миллионоз 
метров тканей больше, чем в 
прошлом году, намного увеличить 
выпуск трикотажа, обуви и дру
гих изделий.

* -

, ПРЕДВЫБОРНАЯ ВАХТА  
Ш АХТЕРОВ САХАЛИНА

Ю Ж НО-САХАЛИНСК. (ТАСС).
Шахты Сахалина, перевыпол

нив программу прошлого года, 
продолжают наращивать темпы 
добычи угля. По сравнению с чет
вертым кварталом прошлого года 
она возросла на сотни тонн.

Почти все шахты работают рит
мично. Успех решают расширение 
фронта подготовительных работ, 
лучшее использование техники, 
внедрение графика цикличности.

Благодаря широкому примене
нию металлического крепления вы. 
свобождено большое количество 
подземного транспорта от пере
возки рудничных стсек.

ПЕРЕДВИЖ НЫ Е  
ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ—  

НА ЦЕЛИННЫ Е ЗЕМЛИ
В колхозах и совхозах широко 

используются передвижные элек
тростанции. Их ток приводит в 
действие доильные установки, по
ливные агрегаты, молотилки, ос
вещает дома колхозников. М ощ 
ность передвижных электростан
ций, поставляемых сельскому хо
зяйству, достигает 60 киловатт» 
Работаю т они на бензине или ди
зельном топливе.

В текущем году заводы Мини
стерства электротехнической про
мышленности в Баку и Ереване 
увеличивают выпуск , электростан
ций для нужд сельского хозяйства. 
Только для продажи колхозам он 1 
изготовят 5400 агрегатов. 700 пе
редвижных электростанций на
правляются совхозам, организуе
мы м в районах освоения целин
ных земель.

(ТАСС).

В Ч Е С Т Ь  В Ы Б О Р О В

Улучшают обслуживание пассажиров
Коллектив вокзала ст. Сыз

рань 1-я, соревнуясь за достой
ную встречу выборов в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Со
веты депутатов трудящихся, до
бивается новых успехов -в улуч
шении обслуживания пассажиров.

Помещение вокзала всегда на
ходится в хорошем санитарном 
состоянии, залы ожиданий пас
сажиров приведены в культур
ный вид, пополнены новой ме
белью.

Январский план по местным 
доходам выполнен на 108 про
центов. Кассирами обслужено 
57"7 пассажиров, кассой пред

варительной продажи билетов —  
6318 пассажиров, комнатой ма
тери и ребенка— 1250 матерей и 
детей.

Работники багажного отделе
ния переработали 625 тонн ба
гажа и груза пассажирской ско
рости.

Впереди сопевнующихся идут 
кассиры тов. Остапчук, обслу
жившая в поездках 527 пас
сажиров, тов. Емельченкова— 316 
пассажиров, билетные кассиры 
кассы предварительной продажи 
билетов тт. Попова и Ефимова, 
выполнившие план на 106 про
центов, носильщики тт. Амплеев

и Салтыков выполнившие план 
^входов на 118 процентов.
* Новыми производственными ус
пехами встречает день выборов 
в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы коллектив ком
плексной бригады подъемочного 
ремонта паровозного депо ст. 
Сызпань 1-я, руководимый кан
дидатом в депутаты • городского 
Совета мастером тов. Федоровым.

За первую декаду феврали 
бригада выполнила план подъе
мочного ремонта на 115 процен
тов, сократив время простоя па
ровозов на ремонте против янва
ря на 1,5 суток.
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Наши кандидаты в депутаты местных Советов

- " с в е т л ы й  п у т ь  -
Евдокия Васинева уже дав

но задумывалась над своим буду
щим, а теперь особенно, когда 
была закончена школа и получен 
аттестат зрелости. И почти всег
да ее мысли уносились на тран
спорт, где ни днем ни ночью не 
замирала трудовая жизнь.

Дочь стрелочника, дважды от
меченного высокими правитель
ственными наградами за долго
летний и безупречный труд, 
стремилась быть во всем похожей 
на своего отца, горячо любящего 
беспокойный, но почетный труд 
железнодорожника.

— О чем это ты, Дуся, все ду
маешь?— как-то спросил ее отец.

—  Все о том же, папа, —  от
ветила она.

—  Знаю, знаю. Мне давно из
вестно,, что ты хочешь стать же
лезнодорожницей...

—  А что, разве я для работы 
на транспорте не подхожу? —  с 
тревогой в голосе отозвалась 
Дуся.

—  Подходишь. —  успокаивал 
ее Иван Сергеевич. —  Но для то
го, чтобы шагнуть, надо вперед 
взглянуть.

—  Я так и поступаю, папа...
—  Вот и хорошо. Это —  золо

тое жизненное правило. Не забы
вай его. Этому тебя учили и в 
школе и в семье, и в комсомоле.

Дочь стрелочника вскоре ста
новится студенткой Московского 
института инженеров железнодо
рожного транспорта. Старатель
ная и настойчивая она успешно 
овладевает специальностью инже- 
нера-экономиста. После оконча
ния института Е. Васинева на
правляется на работу в паровоз
ное депо станции Сызрань 1-я.

Работа инженера-экономиста 
оказалась очень интересной, а 
главное важной и ответствен
ной. Евдокия Ивановна Васинева, 
как уже теперь с уважением на
зывали черноглазую, бойкую де
вушку и молодые и пожилые же
лезнодорожники, вся отдалась но
вой работе.

Сухие цифры выполнения за
даний, их анализ всякий раз то 
радует, то тревожит Евдокию 
Ивановну. За цифрами она видит 
живых людей. Помочь им квали
фицированным расчетом экономи
ста, поучиться у них, узнать 
лично, что мешает коллективу де
по еще выше поднять производи
тельность труда, —  все это по
стоянно занимает Евдокию Ива
новну Васиневу.

Когда передовые паровозники 
депо тт. Свиридов, Андреев, Те- 
мирбулатов и другие начали си
стематически водить поезда по
вышенного веса, Евдокия Иванов
на зорким глазом государственно
го человека увидела в этом важ
ный резерв повышения грузопе
ревозок. Выли проанализированы 
результаты работы машинистов-

тяжеловесников, которые затем 
на отдельном листе были вывеше
ны в техническом кабинете де
по. Цифры ярче слов убеждали 
каждого в большей выгоде вож
дения тяжеловесных поездов. Дви
жение тяжеловесников в депо 
станции Сызрань 1-я стало мас
совым.

Евдокия Ивановна, вместе с 
другими работниками паровоз
ного депо, много труда отдает 
борьбе за улучшение экономи
ческих показателей, бережное 
расходование средств, материалов, 
каждой государственной копейки.

—  Нелегко достается введение 
хозяйственного расчета, —  го
ворит Евдокия Ивановна. —  На
до укреплять дисциплину, по
стоянно воспитывать ответствен
ность за порученное дело. В этом 
деле никаких послаблений и ски
док не должно быть...

Инициативная и решительная, 
Евдокия Ивановна настойчиво бо
рется за укрепление экономики 
производства. Проверив состоя
ние хозяйственного расчета на 
паровозах, тов. Васинева замети
ла ряд серьезных недостатков и 
ошибок в этом большом деле. Вви
ду того, что хозяйственники депо 
слабо брались за искоренение не
достатков, Евдокия Ивановна об
ратилась в партийное бюро паро
возного депо и предложила воп
рос о состоянии хозрасчета на па
ровозах обсудить на одном из 
очередных заседаний.

Вскоре с такой повесткой дня 
состоялось заседание партийного 
бюро. На него были приглашены 
машинисты-инструкторы, ремонт
ники и другие работники. В об
становке деловой критики и само
критики были вскрыты серьез
ные недостатки и принято конк
ретное решение, направленное на 
улучшение хозяйственного рас
чета.

Евдокия Ивановна Васинева и 
другие работники провели ряд 
бесед о значении хозяйственного

расчета и улучшении экономиче
ских показателей, произвели ана
лиз работы паровозных бригад, 
завели лицевые счета.

Инженер-экономист тов. Васи
нева прислушивается к голосу 
опытных производственников, с 
ними вместе ищет резервы и ста
вит их на службу досрочного вы
полнения плана пятой пятилет
ки. На этой основе был перестроен 
порядок учета расходования 
средств на ремонте паровозов. Ес
ли раньше это делалось в конце 
месяца, то теперь в тот же день, 
когда машина выходит из ремон
та. Это повышает ответствен
ность и заинтересованность рабо
чих, ведет к снижению расхода 
средств и материалов.

Экономист— это человек, креп
ко связанный с производством, 
живущий его делами. Тов. Васи
нева часто бывает в цехах, на па
ровозах. Ее уважают и ценят 
рабочие* и руководители депо за 
умение глубоко разбираться в 
экономике производства, подме
чать и поддерживать все то, что 
отвечает интересам Родины.

Как-то слесарь тов. Павлов 
сказал Евдокии Ивановне:

—  Вот кран машиниста. Вме
сто того, чтобы взять новый со 
склада, мы сделали его сами. Ре
монт паровоза обойдется дешев
ле...

Инженер тов. Васинева одобри
ла это и решила более подробно 
проанализировать работу передо
вой в депо комплексной бригады 
тов. Тургенева. Главный инже
нер депо тов. Дудин взялся по
мочь в этом Евдокии Ивановне. И 
что же оказалось? Из 16 парово
зов, отремонтированных бригадой 
тов. Тургенева, 14 были вы
пущены из ремонта с экономией 
средств. Опыт работы комплекс
ной бригады тов. Тургенева рас
пространяется среди всех ремонт
ников паровозного депо.

Но каждый день рождает но
вые дела. Ознакомившись с ре
шениями январского Плечума ЦК 
КПСС и второй сессии Верховного 
Совета СССР, старший инженер- 
экономист тов. Васинева полна 
новых творческих исканий в 
борьбе за улучшение экономиче
ских показателей производства.

—  Смысл жизни —  в труде на 
благо Родины, —  говорит она.

Эту замечательную черту в 
комсомолке Евдокии Ивановне Ва- 
синевой ценят железнодорожники 
паровозного депо станции Сыз
рань 1-я. Она единодушно выдви
нута ими кандидатом в депута
ты Куйбышевского областного Со
вета депутатов трудящихся. В 
день выборов— 27 февраля изби
ратели железнодорожного избира
тельного округа № 64 все, как 
один, отдадут свои голоса за вер
ную дочь Родины, комсомолку Ев
докию Ивановну Васиневу.

И. Рожков.

Прем
На днях в клубе имени Варла

мова на торжественном собрании 
паровозников и членов их семей 
б^1ли вручены министерские пре
мии лучшим водителям локомоти
вов депо Сызрань 2-я.

За отличную безаварийную ра-

ии за о т л и ч н у ю  р
боту в течение 1954 года стар
ший машинист депо И. Д. Архи
пов премирован 1240 руб., маши
нист-орденоносец тов. Матвеев —  
1350 руб., тов. Павлов М.— 1500 
руб., тов. Савельев —  1400 руб., 
тов. Дудин —  1400 руб.

аботу
От имени паровозников маши

нист тов. Савельев дал обязатель
ство в новом году работать еще 
лучше * и добиваться выполнения 
норм выработки на сдельных ра
ботах на 130 процентов, сэко
номить 3 процента топлива.

П о  м а т е р и а л а м  „ К р а с н о г о  О к т я б р я 4*

„ Н е п р о с т
На корреспонденцию, опубли

кованную под таким заголовком 
в газете «Красный Октябрь»
14 января, сообщаю, что агита- 
ционно-массовая работа на указан
ных в ней агитпунктах № №  2, 5,
8 и других улучшилась. Здесь 
сейчас регулярно проводятся соб
рания с избирателями, выступле
ния художественной самодеятель
ности.

Райком партии стал больше

и т е л ь н а я  м е д л и т е л ь н о с т ь 4
уделять внимания массово-полити
ческой работе среди избирателей.
27 января на заседании бюро рай 
кома КПСС были заслушаны до
клады заве дующих а-гитпунктами 
№ 17 тов. Стойковича и №  18 тов. 
Романова, а такж е секретаря парт
организации стройтреста № 112 
тов. Карасева. За срыв проведе
ния массовых мероприятий и 
плохое руководство работой аги
таторов на тт. Стойковича и Кара-

сева наложены партвзыскания.
1 февраля проведено совещание 

заведующих агитпунктами,- на ко
тором обсуждались вопросы уси
ления массово-политической р а 
боты среди избирателей. Работ
ники отдела агитации и пропа
ганды райкома стали чаще бывать 
на агитпунктах.

В. Гуков,
секретарь Центрального райкома 

КПСС.

ВСТРЕЧИ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ 
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

"ЯГ

В обстановке единодушия
Более шестисот избирателей—  

трудящихся различных предприя
тий Промышленного района при
шли в клуб имени Варламова для 
встречи с кандидатом в депута
ты Верховного Совета РСФСР 
Клавдией Ивановной Диановой.

Просторный зал переполнен. 
Председательствующий —  дирек
тор ремонтно-тракторного завода 
тов. Ткаченко открывает собрание 
и предоставляет слово доверенно
му лицу —  приемщику паровоз
ного депо ст. Сызрань 2-я тов. 
Дьяконову.

Рассказав о трудовой и общест
венной деятельности кандидата 
в депутаты, тов. Дьяконов при
звал избирателей в день выборов 
единодушно отдать свои голоса за 
кандидата блока коммунистов и 
беспартийных Клавдию Ивановну 
Дианову.

От коллектива завода пищевых 
концентратов выступает началь
ник планового отдела завода тов. 
Дубинина. Она заверяет собрав
шихся, что пищевики все, как

один, в день выборов будут голо
совать за верную дочь Родины, 
К. И. Дианову.

С большим вниманием выслу
шали присутствовавшие выступ
ление преподавателя средней шко- 
кы № 6 тов. Кривова. Избирате
ли тт. Куликов, Петров, Емели
на дали кандидату в депутаты 
Верховного Совета РСФСР К. И. 
Диановой наказ позаботиться о 
том, чтобы в Промышленном рай
оне была расширена школьная 
сеть, улучшено культурное, бы
товое и медицинское обслужива
ние населения, упорядочено во
доснабжение.

Затем выступила, тепло встре
ченная собравшимися, кандидат 
в депутаты Верховного Совета 
РСФСР по Сызранскому городско
му избирательному округу № 406 
Клавдия Ивановна Дианойа. Она 
сердечно поблагодарила избира
телей за оказанное ей высокое до
верие и дала обещание с честыо 
оправдать его.

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
На днях в клубе железнодо

рожного училища N° 3 состоялась 
встреча кандидата в депутаты 
Куйбышевского областного Совета 
депутатов трудящихся Алексея 
Федоровича Вязовкина с избира
телями Сызранского (городского) 
избирательного округа № 55.

Первое слово предоставляется 
доверенному лицу, мастеру про
изводственного обучения тов. Бу
шеву.

— Рабочие, инженерно-техни
ческие работники и служащие 
горпромкомбината, —  говорит он, 
— предложили выдвинуть по на
шему избирательному округу кан
дидатом в депутаты областного 
Совета начальника управления 
местной промышленности Куйбы
шевского облисполкома тов. В<я- 
зовкина А. Ф.

Тов. Бушев далее ознакомил 
присутствующих с биографией 
кандидата в депутаты и призвал 
избирателей в день выборов— 27 
февраля отдать свои голоса за 
верных сынов и дочерей народа.

— К предстоящим выборам со
ветские люди приходят воору
женные мудрой и ясной програм
мой борьбы за новый мощный 
подъем всех отраслей социалисти
ческой экономики,— заявил сле
сарь треста «Водоканализация» 
тов. Ерин. —  Коммунистическая 
партия и Советское правительст
во проявляют неустанную заботу 
об укреплении могущества на
шей Родины, повышении матери
ального и культурного благосо
стояния трудящихся.

Тов. Ерин высказал пожелание 
о том, чтобы в Промышленном 
районе была усилена работа по 
благоустройству.

— Особое внимание,— говорит

он, —  местные Советы должны 
уделить улучшению водоснабже
ния города и выделению дополни
тельных средств и электроэнер
гии для обеспечения бесперебой
ной работы водоснабжающих со
оружений.

Преподаватель железнодорож
ного училища № 3 тов. Чирков, 
отметив значительные успехи в 
деле благоустройства города, ска
зал:

— С каждым годом растут 
культурные и бытовые запросы 
жителей города. Местные органы 
власти должны обеспечивать наи
более полное их удовлетворение. 
Например, в Промышленном рай
оне торговая сеть развита недо
статочно. Некоторые улицы со
вершенно не озеленены, не имеют 
мостовых и тротуаров. Эти недо
статки необходимо устранить.

Избирательница, домохозяй
ка тов. Слепова вносит предложе
ние расширить городской Дво
рец пионеров, чтобы большее 
число школьников могло при
нимать участие в его работе. Из
бирательница, домохозяйка тов. 
Морозова обратила внимание на 
то, что в районе недостаточно 
детских садов и яслей, поэтому 
многие женщины-матери не име
ют возможности работать на про
изводстве, учиться.

Затем выступил кандидат в де
путаты областного Совета депу
татов трудящихся Алексей Федо
рович Вязовкин. Он сердечно по
благодарил избирателей за ока
занное ему доверие и заверил их, 
что приложит все свои силы и 
способности, чтобы на деле оп
равдать высокое доверие народа.

Г. Филиппов.

Э сто н ска я  С С Р . Общий вид строительства маш инного зала 
Нарвской ГЭС. Сейчас здесь ведутся  монтаж ны е работы.

Фото В. Сам усен ко. (Фотохроника ТАСС).
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Хорошо трудятся на строительстве завода ж елезобетонны х 
ш зделий кам енщ ик стройтреста № 112 Николай М акаров и работни
ц а  Елизавета Вениаминова. В дни вахты  в честь выборов они пере
вы полняю т норму в два раза.

НА СНИМКЕ: (слева направо) Н. М акаров ведет кладку, а Е. Ве- 
■щиаминова — забутовку стены.

-Я
Фото Н. Киденко.

Я -----------------

Письма рабкоров стройтреста № 1 1 2

Ускорим строительство завода 
железобетонных изделий

Строительным трестом № 112 сооружается завод железобетон
ных изделий. Стройка объявлена комсомольской. Молодежь тру
дится здесь* с большим подъемом.

Ниже помещаются письма рабкоров, в которых рассказывает
ся о трудовых успехах молодых строителей, а вместе с тем и 
вскрываются недостатки, мещающие им трудиться с еще боль
шей производительностью.

Выработку можно увеличить
Дружно работает наша моло

дежная бригада на строительстве 
завода железобетонных конст
рукций. Нормы на кладке на
ми ежедневно перевыполняются 
больше, чем в два раза. А ведь 
можно и нужно еще выше под
нять производительность труда.

Что же мешает этому? Прежде 
шсего, несвоевременное обеспече
ние бригады раствором. Его при
возят на площадку не к началу 
работы, а на тридцать— сорок ми- 
лут  позднее. Так бывает ежед
невно.

Кирпич, доставляемый автома
шинами на участок, сваливается

далеко от места работы. Чтобы не 
простаивать, мы прекращаем 
кладку и занимаемся подноской 
кирпича ближе к рабочему месту. 
Не раз мы просили мастера тов. 
Сураева организовать разгрузку 
автомашин у места кладки, но он 
почему-то не делает этого.

Ненормальным является и то, 
что с этого важного объекта нас 
часто -перебрасывают на другие 
участки.

Устранение указанных недо
статков позволит нам повысить 
выработку не менее, чем на пять 
— десять процентов. Н. Ванькин.

каменщик.

Когда комитет комсомола в стороне
Еаждый из нас считает для се- 

®я большой честью трудиться на 
¿строительстве цехов железобетон- 
шого завода. В моей брига
де, состоящей из девяти че- 

.ловек, большинство молодых ра
бочих старательно выполняет 
свои обязанности. К ним относят
ся плотники Алексей Солодов, 
Борис Воробьев, Вйктор Тарасов.

Не так работают, однако, неко
торые другие товарищи. Они яв
ляются на работу с опозданием. 
Во время же работы делают все, 
Еак попало, и очень часто устраи
ваю т «перекуры». Как ни стран

но, но в числе нерадивых комсо
мольцы Михаил Никонов и Иван 
Елистратов. Не выполняет нормы 
выработки молодой рабочий Алек
сандр Деревянкин.

Они тянут нашу бригаду назад, 
позорят почетное звание участни
ков комсомольской стройки.

В комитете ВЛКСМ нашего тре
ста много говорят о воспитании 
молодежи, об укреплении трудо
вой дисциплины, а сами в этом 
направлении ничего не делают.

В. Малышев,
плотник.

О бесхозяйственности и низком 
качестве раствора

Строительство завода железо
бетонных конструкций и деталей
—  комсомольская, молодежная 
стройка, и мы горды сознанием, 
что принимаем в ней участие. 
-Стараемся строить не только бы
стрее, но и лучше.

Когда получаем кирпич целый, 
без отбитых уголков— и работа 
спорится, и кладка получается 
ровной, без изъянов. Но вместо 
целого кирпича, нам нередко 
привозят половинки. Получается 
это потому, что на стройке кир
пич выгружается из вагонов и 
с автомашин как попало. Его бро
сают прямо на землю и он, конеч
но, бьется.

Мы как-то подсчитали, что 
около тридцати процентов кирпи
ча, привозимого на строительную 
площадку, превращается в так 

^называемый «половняк». Учесть 
же сколько кирпича превращает

с я  в щебенку вообще невозможно.

Слишком дорого обходится такое 
нехозяйственное отношение, ру
ководителей к народному добру.

Хочется сказать и о качестве 
раствора, приготовляемого раст
ворным узлом нашего участка. В 
большинстве случаев, поступаю
щий к нам раствор плохого каче
ства: в нем мало извести и он по
этому не пластичен. Из-за этого 
во время кладки швы получаются 
толще, чем допустимо техниче
скими условиями, да и раствора 
расходуется больше, чем положе
но. Кроме того, замедляется и сам 
процесс кладки.

Мы надеемся, что руководите
ли стройтреста примут меры для 
устранения всех этих недостат
ков, прекратят дальнейшее рас
транжиривание государственных 
средств.

Н. Макаров,
бригадир каменщиков.

В горпищеномбинате

ПОДГОТОВКА К ВЕСНЕ
Работники городского пищевого 

комбината развертывают деятель
ную подготовку к весне. Комбинат 
в этом году должен увеличить 
производство пищевой продук
ции за счет расширения своего 
подсобного хозяйства, лучшей ор
ганизации садоводства, огородни
чества и полеводства. Под посад
ку капусты, томатов, огурцов, бак
лажанов и кабачков намечено з а 
нять семь гектаров земли.

В садах и на огородных участ
ках проводится снегозадержание, 
а такж е вывозка местных удобре
ний. Ведется подготовка материа
лов к расширению поливного хо
зяйства.

В САДАХ
Хорошо зимуют сады. Но для 

обеспечения высокого урожая это
го мало. Фруктовые деревья нуж 
но подкармливать минеральными 
удобрениями, обеспечить их нор
мальное развитие. Д ля подкормки 
садов завезено 100 центнеров азот
ных и других минеральных удоб
рений.

Весной будут продолжены рабо
ты по расширению фруктовых са 
дов комбината. Намечено посадить 
еще два гектара вишни и один 
гектар ягодников.

СТО ТЫСЯЧ КОРНЕЙ 
РАССАДЫ

Парниковое хозяйство комбина
та доводится до двухсот рам. В 
парниках намечается вырастить 
сто тысяч корней рассады капу
сты и помидоров.

К этой работе приступает брига
да опытных огородниц во главе 
с Марией Фроловой, которая бу
дет заниматься этим уже пятую 
весну.

УВЕЛИЧЕНИЕ МЕДОСБОРА
В кондитерском производстве 

комбината в этом году должно 
увеличиться использование меда 
со своей пасеки. Весной она будет 
размещ аться в садах, а затем в 
липовых рощах. От каждой пчело
семьи предполагается получить 12 
килограммов товарного меда.

Предусмотрено дальнейшее уве
личение пасеки.

ВНЕДРЕНИЕ НОВОЙ 
ТЕХНИКИ

“На комбинате внедряется новая 
техника. Устанавливается посудо
моечный автомат производитель
ностью две тысячи бутылок в час,

В ближайшее время в булочном 
цехе начнется установка тестоде- 
лителя. Его внедрение позволит 
освободить 3—4 работниц для дру
гих производственных операций.

8 санаториях и домах отдыха
Хорошо проводят ■ свой отпуск 

горняки шахты № 5/6 Кашпирского 
сланцевого рудника. В минувшем 
году более пятидесяти человек 
побывали в санаториях и д о 
мах отдыха. Сейчас слесарь тов. 
Плотников отдыхает в Кисловод
ске, переносчик тов. Буяков — в 
Серноводске, навалоотбойщик тов. 
Фокин, горный мастер тов. Алек
сандрович — в доме отдыха име
ни Сакко и Ванцетти.

Больше внимания 
техническому училищу

Сызранское техническое учи
лище № 9 создано на базе гидро
турбинного завода. Оно должцо 
готовить для предприятий маши- 
нострительной промышленности 
высококвалифицированных тока
рей -карусельщиков, токарей- 
расточников, токарей-универса- 
лов, слесарей-механиков, электро
монтеров, электрогазосварщиков и 
для строительных организаций—  
мастеров - строителей, нормиров
щиков, механиков по ремонту 
строительных машин и геодези
стов.

Вот уже три месяца как нача
лись занятия в училище. Около 
300 юношей и девушек овладе
вают в его стенах избранными 
специальностями.

Закончилась первая четверть, 
подведены итоги успеваемости.
23 учащихся по всем пред
метам имеют только отлич
ные оценки. Однако результаты 
учебы могли быть гораздо луч
шими, если бы руководство базо
вого предприятия с большей от
ветственностью относилось к ока
занию помощи училищу.

Как известно на базовые пред
приятия возлагается вся ответст
венность за обеспечение училищ 
оборудованием, режущим и мери
тельным инструментом, инвента
рем, технической литературой и 
наглядными пособиями.

Администрацией училища за
долго до начала учебного года за
водоуправлению были даны заяв
ки на выделение и изготовление 
требуемого количества оборудова
ния, инструмента, инвентаря и 
наглядных пособий. Своевремен
ное обеспечение училища всем 
необходимым позволило бы более 
организованно начать учебный 
год и на высоком техническом 
уровне проводить теоретические 
и практические занятия.

Но завод далеко не полностью 
выполняет свои обязательства. 
Училище испытывает острую 
нужду в режущем и мерительном 
инструменте.

Еще хуже обеспеченность уча
щихся слесарной группы. В ней 
нехватает лицевых напильников, 
совершенно нет напильников 
круглых, полукруглых и ромбиче
ских.

В училище нет достаточного 
количества простейшего мери
тельного инструмента, сверл и 
приспособлений, вследствие чего 
практическое обучение учащихся 
проходит с отступлением от тре
бований, предъявляемых им на 
теоретических занятиях.

Силами завода еще в октябре 
начато было оборудование сле
сарных мастерских при училище, 
но до настоящего времени оно 
еще не закончено. По-настояще
му практические занятия в них 
проводить нельзя из-за отсутст
вия сверлильного станка и наж

дачного точила, выделение кото
рых затянулось с ноября прош
лого года.

На заводе укоренилась непра
вильная практика по отношению 
к училищу: ни в чем не отказы
вают, но ничего и не дают. Если 
директор завода тов. Макеев по
ложительно разрешает вопросы, 
то подчиненные всячески укло
няются от выполнения его указа
ний.

В октябре прошлого года меж
ду заводом и училищем был зак
лючен договор, по которому завод 
обязался предоставить и оборудо
вать рабочие места учащимся для 
прохождения производственной 
практики непосредственно в це
хах. Ответственность за выпол
нение договора была возложена 
на начальника отдела подготовки 
кадров тов. Зотову. Однако до
говор заводоуправлением до сих 
пор не выполняется.

В настоящее время производ
ственное обучение на заводе про
ходят будущие электромонтеры и 
электрогазосварщики. Для груп
пы электрогазосварщиков (20 че
ловек) оборудовано только 6 свар
ных кабин. Получается, что 
шесть человек работают, а 14 в 
это время простаивают. Вместо 
25 килограммов электродов на 
группу отпускается 10— 15 ки
лограммов. Кроме того, учащиеся 
не обеспечиваются работой.

Еще хуже оказывает помощь 
училищу стройтрест № 112 (уп
равляющий тов. Евдокимов), ко
торый дал заявку на подготовку 
100 мастеров-строителей, норми
ровщиков, техников по ремонту 
строительных машин и геодези
стов. Но со своей стороны трест 
для этого ничего не сделал. Прак
тика учащихся проходит неорга
низованно только потому, что 
трест не выделил специаль
ных объектов и участков для 
практических работ, а также ин
струментов и материалов. Изо 
дня в день практика начинается 
с поиска объектов работы, ин
струментов и материалов.

Партийный комитет завода 
(секретарь тов. Камышанцев) не 
взял этот важный участок под 
партийный контроль. С его сто
роны не было принято достаточ
ных мер для улучшения работы 
училища. Как ни странно, но до 
сих пор ни секретарь парткома 
тов. Камышанцев, ни главный 
инженер тов. Евдокимов, ни 
председатель завкома профсоюза 
тов. Моисеев в училище не были.

Указанных недостатков было 
бы меньше, если бы Центральный 
райком партии, в частности его 
секретарь тов. Коровин, осущест
вляя повседневный контроль за 
работой училища, оказывал бы 
ему необходимую помощь.

А. Куцев,
секретарь парторганизации

технического училища № 9.

А В Т О М А Т И Ч Е С К А Я  Л И Н И Я
Автоматика —  одно из важней

ших достижений техники. Совет
ские инженеры построили целые 
автоматические заводы. На заво- 
де-автомате машины делают са
ми все от начала до конца без 
затраты труда рабочих.

Построена автоматическая ли
ния по изготовлению гаек и на 
сызранском комбайновом -заводе. 
Производственный процесс здесь 
начинается с того, что в гайко- 
высечной автомат поступает 
колиброванный прут, из которого 
штампуется заготовка с проби
тым отверстием.

После этого заготовки направ
ляются в транспортер, в конце 
которого установлено распреде
лительное устройство с фотоэле
ментом, с помощью которого 
контролируется качество изде

лий. Как только появилась 
гайка-полуфабрикат с заусеницей 
или с непробитым отверстием, 
автомат выбрасывает ее в ящик, 
предназначенный для брака. Что
бы обратить внимание оператора 
на то, что появился брак, над 
контролером-автоэдатом загорается 
красная лампочка. Доброкачест
венные же заготовки гаек отсю
да по желобам движутся непре
рывными потоками к трем ав
томатам, которые производят на
резку резьбы.

Готовая гайка с резьбой снова 
поступает на транспортер, достав
ляющий ее в аппарат, где она 
покрывается антикоррозийным 
составом и после этого направ
ляется на автоматические весы.

Если на весах лежит гиря в 
70 килограммов, то и автомат

будет вырабатывать гайки до тех 
пор, пока в коробе весов наберет
ся это количество гаек.

Производительность автомати
ческой линии исключительно вы
сока. Для того, чтобы обеспечить 
гайками суточную программу за
вода по сборке комбайнов, авто
матической линии нужно рабо
тать только один час.

Автоматическую линию обслу
живают всего три человека: на
ладчик тов. Самошин, электрик 
тов. Прохоров и подсобный рабо
чий тов. Филатов.

Оборудование автоматической 
линии на комбайновом заводе яв
ляется одним из свидетельств не
прерывного роста и совершенст
вования советской техники.

Н. Михайлов.
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„Иван Рыбаков“

К орейская Н ародно-Д ем ократическая Р еспубли ка. Крупнейш ая 
в республике П хеньянская текстил ьная фабрика, полностью вступи
ла в строй.

НА СНИМКЕ: в ш елкомоталь ном цехе Пхеньянской тек сти л ьн о й . 
фабрики.

Фото агентства Синьхуа. 
------------------------- -Ж Ж----------------------------

Большой, волнующей теме вос
питания подрастающего поколе
ния посвящена пьеса В. Гусева 
«Иван Рыбаков», постановку ко
торой недавно осуществил' Сыз- 
ранский драматический театр.

С присущей ему полнотой чувств 
и глубоким обобщением жизнен
ных явлений, В. Гусев ярко рас
крывает в пьесе идею, что только 
в труде, в процессе творчества че
ловек познает радости жизни, об
ретает свое счастье, что не ижди
венцами, а хозяевами жизни, тру
долюбивыми, стойкими и реши
тельными, не боящимися трудно
стей, готовыми к преодолению лю 
бых препятствий, должны »воспи
тываться молодые строители ком
мунистического общества.

Сумел ли театр раскрыть эту 
идею, справился ли он с той зад а 
чей, которая встала перед ним в 
связи с постановкой этой пьесы?

Д а, справился и справился на 
наш взгляд неплохо. «Иван Ры ба
ков» — хороший спектакль.

Пьеса «Иван Рыбаков» написа
на стихами, и это обстоятельство 
представляло дополнительную 

трудность в работе над ней. Перед 
актерами стояла нелегкая задача 
правильно передать стихотворный 
текст, заставить звучать его по- 
гусевски. С этой трудностью акте
ры, занятые в спектакле, справи
лись. И в этом немалая заслуга 
режиссера тов. Володарского.

Центральным образом пьесы яв
ляется Иван Рыбаков — младший, 
сын легендарного героя граж дан
ской войны Ивана Рыбакова.

Каков же он, сын героя?
Юноше уже 20 лет, но он не су

мел найти своего места в жизни. 
Он живет на всем готовом, ис
пользуя славное имя отца и поль
зуясь предоставленными молодежи 
Советской властью широкими 
правами. Школу Ваня окончил, 
как он сам выражается, далеко не 
блестяще, поступить в ВУЗ пока 
еще не удалось. Влюбившись в 
довольно ветреную девушку, он на 
деньги отца кутит в компании та 
ких же, как он молодых бездель
ников.

Ваню Рыбакова играет артист 
Юрковский. Артист правильно по
нял образ своего героя, но играет 
несколько неровно.

В начале спектакля Юрковский 
показывает Ваню пустым, испор
ченным юношей, но вместе с этим 
актер не лишает его и некоторого 
обаяния. Есть в Ване что-то хоро
шее, рыбаковское, что дает ему 
впоследствии возможность найти 
путь к исправлению. Но, несмотря 
на правильную трактовку образа 
героя, игра артистом ведется пре
имущественно на внешних прие
мах. И только в следующей кар
тине Юрковский начинает раскры
вать характер своего героя. И вне
шние приемы служат теперь лишь 
средством выражения его внут
реннего состояния, его пережива
ний.

Ваня идет по жизни легким пу
тем. В этом он убеждается 
только после того, как, убежав из 
дома, восемь суток бродил по

I городу, не имея жилья!. Те
перь юноша начинает понимать 
что этот легкий путь для него 
очень тяжел. Он приводит его к 
разрыву с отцом, которого горячо 
любил, но которого он оказался 
недостойным.

Наиболее удачен Ваня — Ю р
ковский в шестой картине. Многое 
передумавший, перестрадавший и 
с помощью старого боевого друга 
отца, героя своих детских игр Ти
моши Фомина понявший свою 
ошибку, Рыбаков—младший при
ходит к выводу, что только он сам, 
своим трудом может завоевать 
право на счастье, на любовь отца.

Сцену с Фоминым в ресторане 
Юрковский проводит сильно, убе
дительно, и зритель верит, что 
теперь-то юноша наверняка вста
нет на правильный путь.

Ваня Рыбаков прошел большой 
и трудный путь. Он работал на 
заводе, порою приходилось грызть 
сухую корку у станка, но зато ел 
он не чужое, а только заработан
ное им самим. Побывал он уж е в 
бою и пролил первую кровь за 
Родину. Наконец, он встретил и 
полюбил хорошую, умную девуш- ■ 
ку Настю Титову. Все это, конеч
но, сделало его другим человеком. 
Однако это «перерождение» пока
зано Юрковским недостаточно убе
дительно. Несколько скован он и 
в заключительной сцене.

Хорошо играет Рыбакова—стар
шего артист Михайлов. Это — 
первая работа тов. Михайлова в 
Сызрани, как артиста. Он порадо
вал зрителя своей умной игрой. 
Михайлов создал правдивый образ 
Ивана Рыбакова — легендарного 
героя гражданской войны, сурово
го командира, нежного, любящего 
отца, тяжело переживающего свое 
горе, свою ошибку, допущенную 
им в воспитании сына. Зритель 
волнуется и переживает вместе с 
ним, живет его горестями и печа
лями.

Михайлов играет сильно, по-на
стоящему искренне и поэтому по
лучается как бы некоторое смещ е
ние акцентов, ибо центральным 
образом спектакля, вопреки замы с
лу автора, становится Рыбаков— 
старший.

В первой картине зритель видит 
Рыбакова еще молодым, в дни 
гражданской войны. Это — энер
гичный, мужественный, волевой 
человек. Вот он сурово отчитывает 
Титова, проворонившего врага.

И тут же, в этой картине, зри
тель видит, как преображается 
Рыбаков, когда ему приносят но
ворожденного сына. Артист сумел 
хорошо передать его радость по 
поводу этого события. Рыбаков— 
Михайлов шумно ходит по сцене, 
неуклюже, но в то же время неж 
но, с излишней осторожностью, 
как делают это обычно молодые, 
неопытные отцы, держит на руках 
завернутого в одеяльце младенца.

— Взгляните, граждане, сын 
Рыбакова! — восторженно гово
рит он, как бы призывая всех по
радоваться вместе с ним.

А вот Рыбаков через 20 лет. 
Пожилой, убеленный сединами ге

нерал. Вся радость его жизни—в 
сыне Иване. И вдруг обнаружи
вается, что сын вырос не тем, кем 
хотел бы его видеть отец.

Перед зрителем—живой человек 
со своим большим и тяжелым го
рем. Артист просто и естественно 
ведет свою роль. Порой забываешь 
что все это происходит на сцене.

С большой внутренней силой 
проводит Михайлов сцену с Тито
вым в седьмой картине. Он высту
пает здесь как бы воплощением 
справедливости и чести против 
низкого и подлого,, что несет с со
бой Титов.

Артист Терещенко играет Ры ба
кова такж е хорошо, только его Ры 
баков несколько мужественнее, 
суровее. Финальная сцена у него 
получается, пожалуй, лучше, чем 
у Михайлова.

Интересен образ Титовка (артист 
Сергеев). С виду это лихой вояка, 
но в сущности, дрянной, -трусли
вый человек. Струсив в бою, он 
дал возможность уйти от распла
ты главарю белогвардейской бан
ды. За  свое тяжкое преступление 
Титов получает заслуженное нака
зание. Но это не первоспитало 
его. На всю жизнь он затаил оби
ду, и целью его жизни стало — 
отомстить за свой позор. Титов в 
прошлом «маленький гад» стал 
«большим гадом».

Артист Сергеев создал в общем 
правильный и довольно яркий об
раз Титова, но серьезным недо
статком является то, что играет 
он, как говорится, в лоб и образ 
поэтому дается без развития.

Из других артистов хочется от
метить Дворникова в роли буфет
чика Николая, особенно его игру 
в последнем действии. Запоминает
ся и образ дежурной отделения 
милиции в исполнении артистки 
Шумиловой. Оригинальный образ 
вора создан артистом Романов
ским.

Роль Насти Титовой исполняют 
Александрова и Осипова. Обеим 
артисткам удался образ умной и 
славной, чистой девушки.

Артисты Соловьев (почтальон), 
Сиднева (М аруся-официантка), 
Чешев (милиционер), Мезина (Л и
за) в эпизодических ролях сумели 
показать свое умение создавать 
на небольшом материале запоми
нающиеся образы.

Важное место в спектакле зани
мает образ Фомина. Это — вопло
щение всего доброго, чистого, хо
рошего, что есть у нашего народа. 
Это он, Фомин, помог Ване в тя 
желую минуту, с его помощью 
юноша вышел на широкую и свет
лую дорогу жизни.

— Фомин — замечательный док
тор, он душу мне излечил, — го
ворит Ваня.

Однако Фомин в исполнении 
артиста Бесчестнова несколько су
ховат. Хотелось бы, чтобы у него 
было больше душевной теплоты 
и чувства обаяния.

Пьеса «Иван Рыбаков» В. Гусе
ва получила хорошее и яркое 
сценическое воплощение, спек
такль с большим интересом смот
рится и взрослыми и молодежью.

Л. Миронова.

Правительственный
П АРИ Ж , 17 февраля. (ТАСС). 

Социалист Кристиан Пино вчера 
вечером сообщил президенту рес
публики о своем согласии сфор
мировать правительство.

Это решение принято им, не
смотря на то, что программа П и
но встретила возражения со сто
роны ряда парламентских групп, 
с которыми он вел предваритель
ные переговоры. На предложение 
Пино об участии в правительстве 
ответили отказом, в частности, 
«социальные республиканцы», «на
циональный центр независимых» 
(«независимые республиканцы», 
«независимая христианская пар
тия», «независимая группа соци
ального и республиканского дей
ствия), а такж е «независимые рес
публиканцы от заморских терри
торий».

Отрицательное отношение к про
грамме Пино выразили 17 депута- 
тов-социалистов, которые были 
исключены из социалистической 
партии за голоъование против р а 
тификации парижских соглашений. 
Эти депутаты заявили, что они на
мерены «голосовать против па
рижских соглашений и в том слу
чае, если эти соглашения будет 
поддерживать Пино».

П А РИ Ж , 17 февраля. (ТАСС). 
Вчера вечерам Кристиан Пино по
сетил президента республики и со
общил ему о согласии сформиро
вать новое правительство Фран
ции. После этого весь вечер и 
большую часть ночи он занимался 
подбором кандидатов на мини
стерские посты.

Парламентской группе социали
стов Пино заявил, что он «при лю 
бых обстоятельствах» обратится 
завтра к «Национальному собра
нию за полномочиями».

кризис во Франции
Как подчеркивают обозреватели 

парижских газет, формирование 
правительства Пино проходит в 
очень сложной обстановке. Это 
подтвердил сам кандидат на пост 
главы правительства, заявив в 
частности: «Я точно не знаю, на 
какое большинство могу рассчиты
вать».

Правительство Пино, предвари
тельный список членов которого 
уже опубликован, будет состоять 
из социалистов, членов партии 
М РП  и членов т. н. «Демократи
ческого и социалистического сою
за сопротивления» (Ю Д С Р). П о
скольку «социальные республи
канцы» официально отказались 
участвовать в правительстве, Пино 
ведет переговоры с некоторыми 
представителями этой группы для 
привлечения их в правительство 
«в индивидуальном порядке».

По мнению парламентских обо
зревателей, враждебное отноше
ние «социальных республиканцев», 
«независимых республиканцев»,, 
«независимой группы республи
канского и социального действия» 
и «христианской партии» к канди
датуре Пино и его программе 
представляет для него опасность. 
Это враждебное отношение может 
повлиять на позицию партии М РП 
и партии радикалов, среди кото
рых имеется немало депутатов, 
весьма сдержанно относящихся к: 
попыткам Пино сформировать но
вое правительство'. Если завтра 
Пино действительно представит 
свое правительство в Н ациональ
ном собрании, то, как пишут обо
зреватели, дебаты об утверждении 
его полномочий будут чрезвычай
но напряженными.

Р е д а к т о р  В. И. ПАРАМОШ КИН.

ГОСДРАМТЕАТР
19 ф евраля 

«ПОСЛЕДНЯЯ Ж ЕРТВ А »

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Худож ествен н ы й »
Новый цветной 

худож ественный фильм 
«О П А СН Ы Е ТРО ПЫ »

Начало сеансов: 10, 11 ч. 40 м.,
1 ч. 20 м., 3 ч., 4 ч. 40 м.,
6 ч. 20 м., 8 ч., 9 ч. 40 м. 

«Звезда»
Днем

«ГЕРОИ Ш И ПКИ »
Вечером

«ГАНГА»
Начало сеансов: 3 ч., 4 ч. 40 м., 

6 ч. 20 м., 8 ч. и 9 ч. 40 м.

Контора «Зеленстрой» 
имеет в продаже в большом 
выборе цветущие примулы, 

цинерарию и другие комнат
ные цветы.

(2- 1).

С ы зр а н ск о м у  кар ьер оуп р ав
лен и ю

требую тся:
эл е кт р о э к ск а в а т о р щ и к , горны й  

м астер, кам нелом ы .
Оплата сдельная. 

Обращ аться: Советская, 72, 
Карьероуправление.

(2- 1).

А в то тр а н сп о р тн а я  контора  
«С тавропольнеф ть»

продает организациям  и уч
реж дениям  лошадей.

Справиться: г. Сызрань, за  
переездом ст. С ы зрань 2-я.

(4—1).
Д ирекция.

С ы зр а н ск о м у  гортопу
требую тся 

рабочие-лесорубы  на заготов
ку дров и деловой древесины  в 
районе берега Волги против 
пос. Батраки.

Об условиях справиться в 
конторе гортопа (улица Карла 
Маркса, 65).

(2- 1).

Банно-прачечный комбинат пр]
лен ия.

Срок исполнения заказа д в а -  
Часы приема белья с 8 часов 

сов вечера до 10 часов вечера. 
Выходной день—понедельник. 
Выдача белья с 8 часов утра 

ного перерыва.
Выходной день в  воскресенье. 
Белье от индивидуальных зака: 
Цена за стирку 1 кг. сухого 
( 1- 1).

Заводоуправлению № я
требуются на постоянную 

работу: выбойщики, грузчики 
(мужчины и женщины), 

смазчики, мукосейки, рабочие 
склада тары.

Выбойщикам муки—женщ и
нам предоставляется общ ежи
тие.

Обращаться в отдел кадров, 
контора бывшего - мельзавода 

№ 9, с 3 часов до б- часов 
вечера.

( 1 - п .

нимает в стирку белье от насе-

три дня с хорошим качеством, 
утра до 2-х часов дня и с 8 ч а

до 4-х часов вечера, без обеден-

чиков принимается вне очереди, 
белья 2 рубля.

Красильне артели «Ударник» 
требуется истопник. 

Оплата труда сдельная 
Справится по адресу ул.

Степана Разина, 40. 
( 1- 1).

Сч и т а ть недейств ительной 
чековую книжку с №67502 по 
№ 67525 на розничную реали
зацию материалов с Сызран- 
ского лесоторгового склада.

Гусев Александр Степанович, 
прож иваю щ ий в Октябрьском рай
оне, Лесная улица, 4, возбуждает^ 
дело о расторж ении брака с Гусе
вой Тамарой Павловной, прож ива
ющей в Октябрьском районе, пс^ 
3-й Зеленовской улице, 35.

Дело подлежит рассмотрению  в 
народном суде Октябрьского райо
на г. Сызрани.

Т итовец Петр Николаевич, про
ж иваю щ ий в г. Сызрани, Электри
ческая улица, 37, возбуж дает дело
о расторж ении брака с Титовец^ 
Зинаидой Павловной, прож иваю 
щей, в селе Кашпир, улица Ф рун
зе.

Дело подлеж ит рассмотрению  в 
народном суде 1-го участка Про
мыш ленного района г. Сызрани.

М атросов Федор Фадеевич, про
ж иваю щ ий ст. Смышляевка, вагон- 
общ ежитие, возбуж дает дело о рас
торж ении брака с Матросовой Ана
стасией Михайловной, прож иваю 
щ ей станция Сы зрань 1-я.

Дело подлежит рассмотрению  в 
народном суде 3-го участка Цент
рального района г. Сызрани.
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